
6 Pièces

150 m²

Réf. V093 VILLA  AZUR

5 500 €

Gassin
Maison à louer (83580)
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À  Gassin,  dans  un  quartier  recherché,  au  calme  et  très  sécurisé.  Elle

bénéficie  d'une  situation  idéale  proche  des  plages,  de  Saint-Tropez.

Très  belle  Villa  contemporaine  sur  deux  étages  entièrement  rénovée.

Elle  se  compose  d'un  vaste  séjour  avec  une  cheminée  ouvrant  sur  la

terrasse couverte et le jardin. Une très jolie cuisine entièrement équipée

et  aménagée  avec  une  table  à  manger  (machine  à  café  Nespresso,

grille-pains,  plaques  à  inductions)  une  belle  buanderie  attenante

(lave-linge,  sèche-linge).  Au  rez-de-chaussée,  une  vaste  chambre

double (160x180cm) et sa salle de douche attenante. À ...

In  Gassin,  in  a sought  after  area quiet  and very secure.  It  enjoys an ideal  location

close  to  the  beaches,  Saint  Tropez.Beautiful  contemporary  villa  on  two  floors

completely  renovated.  It  consists  of  a  large  living  room;  a  fireplace  open  to  the

garden;  and  the  pool  view.  A  very  nice  fully  equipped  kitchen  and  dining  table

(Nespresso  coffee  machine,  toaster,  induction  hob)  a  beautiful  laundry  room

(washing  machine,  dryer)On  the  ground  floor  a  large  double  bedroom

(160x180cm)  and  its  adjoining  shower  room.  Upstairs,  a  common  bathroom,  a

guest toilet. Two pretty double bedrooms (160x180cm)An ...

AGENCE BIRD

6, rue Jean Aicard - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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